

329 Originalarbeiten

- 329** Evaluation des Gesundheitsmonitorings in Bayern mit computer-assistierten Telefoninterviews (CATI) durch den Vergleich mit dem Bundes-Gesundheitssurvey 1998 des Robert Koch-Instituts
N. Meyer, R. Fischer, R. Weitkunat, A. Crispin, K. Schotten, B.-M. Bellach, K. Überla

- 336** Surveillance-System zur Erfassung zentralnervöser Infektionen in Niedersachsen 1998–2000
K. Beyrer, J. Dreesman, H. Thielen, A. Windorfer

- 343** Psychometrische Testung des Ergotherapeutischen Assessments
T. Schochat, S. Voigt-Radloff, H. W. Heiss

- 353** Karrierewünsche und Karriereängste von Medizinstudierenden – Ergebnisse von Fokusgruppeninterviews mit Staats-examenskandidatinnen und -kandidaten
B. Buddeberg-Fischer, C. Illés, R. Klaghofer

- 363** Risiken, Chancen und Perspektiven einer Beschränkung der freien Arztwahl
M. Butzlaff, J. Böcken, W. Kunstmann

- 369** Was denken Hausärzte aus den neuen und alten Bundesländern über Rehabilitation?
S. Dunkelberg, A. Lachmann, H. van den Bussche, K. Müller

- 375** Gesundheitliche Situation von Wohnungslosen in einer Krankenhospitalwohnung für Wohnungslose
T. J. Doering, E. Hermes, M. Konitzer, G. C. Fischer, B. Steuernagel

329 Originals

- 329** Evaluation of Health Monitoring in Bavaria by Computer-Assisted Telephone Interviews (CATI) in Comparison to the German National Health Examination Survey Conducted in 1998 by the Robert Koch Institute
N. Meyer, R. Fischer, R. Weitkunat, A. Crispin, K. Schotten, B.-M. Bellach, K. Überla

- 336** Surveillance System for Assessing Central Nervous Infections in Lower Saxony 1998–2000
K. Beyrer, J. Dreesman, H. Thielen, A. Windorfer

- 343** Psychometric Analyses of Occupational Therapy Assessment
T. Schochat, S. Voigt-Radloff, H. W. Heiss

- 353** Career Wishes and Career Worries of Medical Students – Results of Focus Group Interviews
B. Buddeberg-Fischer, C. Illés, R. Klaghofer

- 363** Risks, Chances and Perspectives of Restricting the Free Choice of Doctors by Patients
M. Butzlaff, J. Böcken, W. Kunstmann

- 369** The Opinion of General Practitioners in East and West Germany on Rehabilitation
S. Dunkelberg, A. Lachmann, H. van den Bussche, K. Müller

- 375** Health Situation of Homeless in a Health Care Home in Hannover
T. J. Doering, E. Hermes, M. Konitzer, G. C. Fischer, B. Steuernagel